



# Playa Bejuco recibe su octava bandera azul

23 FEB 2005

Por ocho años consecutivos Playa Bejuco ubicada en el Pacífico central ha sido galardonada con la Bandera Azul Ecológica (BAE) por su organización comunal y protección de los recursos naturales, sus atractivos turísticos y el mejoramiento de la calidad de vida a los habitantes y visitantes.

El programa Bandera Azul Ecológica es organizado por el Instituto Costarricense de Acueductos y Alcantarillados y para el año 2004 seleccionó 50 playas, 15 comunidades y 110 centros educativos para entregarles el galardón el 16 de febrero, en un acto realizado en Casa Presidencial.

La Universidad de Costa Rica por medio de su centro vacacional en Playa Bejuco ha contribuido a que la comunidad y la escuela se organicen para que en forma sostenible se inscriban en el programa BAE y haya sido otorgada en forma consecutiva durante los últimos ocho años.

El administrador del centro Vacacional de la UCR en Playa Bejuco Alvaro García manifestó que la política universitaria en este sentido es muy clara en cuanto a la protección de la naturaleza, por lo que se recoja la basura en un camión de la institución dos veces por semana, además se coloquen basureros y rótulos en donde hay corriente peligrosas, se reforesta la zona y se ofrece información a la comunidad para evitar los criaderos de mosquitos.

Añadió que también se ha ejecutado un proyecto para la clasificación de la basura apartando los plásticos y el aluminio y se atiende a los inspectores del Ay A para la toma de muestras de agua tanto de consumo humano como del mar.

Asimismo la Universidad ofrece el servicio de odontología a los niños de la comunidad de Playa Bejuco dentro de un Trabajo Comunal Universitario.

La bandera azul fue entregada por el Presidente de la República Dr. Abel Pacheco a la directora de la Oficina de Recursos Humanos de la UCR M.Sc. Margarita Esquivel.

